



NE LAISSONS PAS NOTRE FOI S'AFFAIBLIR !

1^{er} avril 2020

**J'AIDE UNE PERSONNE FRAGILE : JE
TÉLÉPHONE, GARDE EXCEPTIONNELLE
D'ENFANTS, JE FAIS UNE COURSE, AIDE
ALIMENTAIRE À UNE FAMILLE EN
DIFFICULTÉ, etc.**

Après la lecture de la méditation, je prends un temps d'intériorisation, le « Notre Père », le « Je vous salue Marie » (Notre Dame du Bon secours) et je renouvelle mon espérance en faisant confiance à Jésus.

Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit, amen.

Intention particulière : [Pour les enseignants des écoles, des collèges et des lycées.](#)

Méditation, évangile du jour : **Jean 8, 31-42 (Découvrir sa vraie liberté).**

Hier Jésus nous secouait quelque peu en nous proposant une vie entièrement tournée vers lui ; aujourd'hui il nous présente cette nouvelle vie comme une libération ! « Si vous demeurez fidèles à ma parole, vous êtes vraiment mes disciples ; alors vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. » C'est toute la beauté de l'évangile, suivre Jésus et rester fidèle à sa parole, sans doute en avons-nous déjà fait l'expérience, ce n'est pas se plier à un mode de vie étroit et rigide, renoncer à notre liberté pour accomplir servilement la volonté divine ; non, vivre avec Jésus et dans la fidélité à sa parole c'est découvrir une vraie liberté, expérimenter l'horizon qui s'élargit à une vie aux multiples richesses ! Pour beaucoup d'entre nous aujourd'hui la liberté extérieure est fortement restreinte ; qu'en est-il de notre liberté intérieure ? Ce temps de confinement nous permet-il de découvrir de nouveaux horizons pour notre vie ? Nous permet-il de recevoir des grâces de libération par rapport à tout ce qui nous encombre tous les jours, et nous empêche de suivre vraiment la vérité ? Le Christ ?

PRIONS : Tout mon être cherche, d'où viendra le secours, mon secours est en Dieu, qui a créé les cieux. De toute détresse, Il vient me libérer, Lui le Dieu fidèle de toute éternité. Amen.

Que Dieu vous bénisse et vous protège : Père, Fils et Esprit-Saint. Amen.

Bonne journée !

P. Florent MONGENGO.

Paroisses catholiques de Beauvais